

令和4年度予算審査（一般会計・特別会計）歳出（支出）

図書館の民営化

横山委員 第6次行財政改革大綱では図書館を民間委託することになっている。現在どのような状態か。スケジュールはどうか。

当局 管理費を民営化のメリットに結びつけることは難しい。今年度から図書館長を常勤としてマネジメントの充実強化が図られる。ほか、講演会などさまざま事業が図書館主体で展開されており、コロナ禍ながら図書館の利用者数や貸し出し数など伸びている状況にある。



各スポーツ大会の推進

竹田委員 コロナ禍においても、各種大会を実施できるよう検討してほしい。

当局 令和3年度はオンラインでの若駒マラソンも中止した。ランナーへは参加料返金のほか、町の特産品を送らせていただき好評であつたが、実施に向け検討したい。町駅伝は各地区で考え方も違う。よなので、各地区に検討したい。

特別会計

に予定しているか。
当局 条例規則などの制定・改正・廃止、関係官庁への届け出の準備、そして府内関係部署との調整などをを行う。

当局 いずれからの転換においても宅内配管費、撤去費に補助するもの。宅内配管費については最大30万円、撤去費については最大9万円を補助する。

農業集落排水

補助拡充の背景

丸川委員 町設置型合併処理浄化槽へ転換する際、くみ取り便槽における宅内配管費、撤去費用にも補助するに至った背景は何か。

介護保険



デイサービスが統合する影響はないか。
竹田委員 白光園デイサービスとはつびーデイサービスが10月に統合になるが、町民への影響はないか。

当局 現在二つの事業所を合わせて65名の定員だが、利用者は両事業所合わせて1日平均45名程度であり、問題なく対応できると考えている。

男性の参加を促す

男性限定の健康教室を実施しているが、参加者数の推移はどうか。また、参加を促す方策はあるか。

笛原委員 男性限定の健康教室を実施しているが、参加者数の推移はどうか。また、参加を促す方策はあるか。

当局 令和2年度は7名、3年度は10名に参加していただいた。広報やホームページによる周知のほか、教室の参加者のご主人や友人へのピアーチもお願いしている。



丸川委員 令和4年度の取り組みはどのよう

丸川委員 補助はどの

当局 令和元年に浄化槽法が改正され、単独処理浄化槽からの転換に助成制度が創設されたが、くみ取り便槽からの転換は対象外とさえてきた。置賜開発事務所において事業推進を要望してきた経緯があり、令和4年度から拡充となる。

当局 工事関連情報簿の整理、資産管理の作成を行っている。